



FOTO: CÁMARA DE DIPUTADOS

POR YVONNE REYES

El pleno de la Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio en memoria de Noé Ramos Ferretiz, candidato del Partido Acción Nacional (PAN) a presidente municipal de Ciudad Mante, Tamaulipas, asesinado el pasado viernes 19 de abril, así como de otros aspirantes que han perdido la vida durante el actual proceso electoral.

El diputado Miguel Humberto Rodarte De Lara, del Partido Acción Nacional, desde su curul, solicitó a la Mesa Directiva un minuto de silencio por "el grave atentado y homicidio de nuestro candidato en Ciudad Mante, Tamaulipas, el arquitecto Noé Ramos Ferretiz".

"Condenamos este homicidio y todos los que se han dado en

Diputados federales guardan un minuto de silencio por los aspirantes a cualquier cargo que han sido asesinados en el actual proceso electoral rumbo a los próximos comicios

este proceso electoral, y exigimos a las autoridades correspondientes que resuelvan este y todos los casos en que se han dado

asesinatos de candidatos en este proceso electoral", añadió.

Legisladores asesinados

La presidenta de la Mesa Directiva, diputada Marcela Guerra Castillo, concedió el minuto de silencio por el asesinato del candidato, el arquitecto Noé Ramos, y todos los que se han perpetrado a lo largo de esta campaña.

Por su parte, el diputado Gerardo Fernández Noroña, a nombre del grupo parlamentario del Partido del Trabajo, manifestó su solidaridad con el PAN por el asesinato del candidato a presidente municipal en Mante, Noé Ramos.

"Lamentamos y condenamos el hecho. Efectivamente, exigimos la investigación y la sanción a los responsables", afirmó.